



MORENA “NO NECESITAMOS MOSTRAR MÚSCULO A NADIE”: DIP. MONREAL

Ricardo Morenal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena informó que la reunión de diputadas y diputados con la dirigencia de Morena, responde a dar continuidad a los trabajos de la sesión plenaria de la bancada que se celebró el pasado día 31 de enero.

“Es una reunión plenaria del Grupo Parlamentario de Morena que ustedes recordarán en la sesión plenaria del pasado día 31 de enero, no se llevó a cabo, a pesar de que estaba programada la reunión con la dirigencia del partido. En aquel momento no fue posible y la aplazamos para este momento, para este día”, sostuvo.

En entrevista con medios de comunicación, detalló que la reunión se informó sobre las tareas que lleva a cabo la dirección del partido, fundamentalmente en la reafiliación. Vinieron “a informarnos y a decirnos las tareas en las cuales, de acuerdo con la ley, se puede involucrar el diputado o la diputada proveniente de este grupo parlamentario”, indicó.

En ese marco, el líder parlamentario expresó en el grupo parlamentario que él encabeza, “estamos unidos, no necesitamos mostrar músculo a nadie (...) y –ésta-, es una recepción cálida, armoniosa, amable a la dirección de nuestro instituto político al que militamos”.

En otro orden de ideas, Monreal Ávila dijo tener confianza en que la elección del Poder Judicial será un proceso interesante, atractivo, e importante. Refirió que este suceso es inédito y no hay precedente ni hay cómo compararla (la elección) con otros escenarios electorales, pero “yo tengo confianza en que va a rebasar la expectativa de votación que muchos se generan o algunos de mala fe pronostican fracaso en la elección”.

<https://lineapolitica.com/morena-no-necesitamos-mostrar-musculo-a-nadie-dip-monreal/>